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1. 4
CIPSH,ICPHS

(CONSEIL INTERNATIONAL DE LA PHILOSOPHIE ET DES SCIENCES HUMAINES
The International Council for Philosophy and Human Sciences)

2. KAk

YA 1949 4

HaE CHAO GEJIN (2014~)  SCEARFE - HE

HE#/HE LUIZ OOSTERBEEK (2014~)  JEHZ: < RL R AL

#%E (Board) =8 - FHREZED 124

2B (Member Organization)

UAI- Union académique internationale /International Academic Union

CIHA — Comité international pour [Ihistoire de I’Art/ International Committee for the History
of Art

CIPL — Comité international permanent des linguistes / Permanent International Committee
of Linguists

CISH — Comité international des sciences historiques / International Committee of Historical
Sciences

FIEC — FIEC - Fédération internationale des associations d’études classiques / International
federation of associations of classical studies

FILLM - Fédération internationale des langues et littératures modernes/ International
Federation for Modern Languages and Literatures

FISP — Fédération Internationale des Sociétés de Philosophie / International Federation of
Societies of Philosophy

TAHR — Association internationale pour 'histoire des religions/ International Association for
the History of Religions

IUHPS/DHST — International Union of History and Philosophy of Science and
Technology/Division of History of Science and Technology / Union internationale
d’histoire et de philosophie des sciences/Division d’histoire des sciences

IUHPST/DLMPST - International Union of History and Philosophy of Science and
Technology/Division of Logics, Methodology and Philosophy of Science and technology/
Union internationale d’histoire et de philosophie des sciences et de la
technologie/Division de logique, méthodologie et philosophie des sciences et de la
technologie

UIEAE — Union internationale des études anthropologiques et ethnologiques/ International
Union of Anthropological and Ethnological Studies

UISPP — Union internationale des sciences préhistoriques et protohistoriques/ International
Union of Prehistoric and Protohistoric Sciences
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